Nouvelle République du mercredi 22 juin 2016

Le poids lourd se couche : un blessé léger

Mazières-en-Gâtine

n poids lourd s'est couché J n poids iouru s est est dans le fossé, hier un peu avant 13 h, sur la départementale 743, à hauteur du lieu-dit « l'Hirondelle », à Mazières-en-Gâtine. Circulant dans le sens Parthenay-Niort, le camion, immatriculé en Espagne a, pour des raisons indéterminées, coupé la route et terminé sa course dans le fossé.

Légèrement blessé, le chauffeur, un Espagnol de 29 ans, a été pris en charge par une ambulance des sapeurs-pompiers de Champdeniers-Saint-Denis, qui l'a transporté au centre hospitalier de Niort.

Circulation alternée

Le poids lourd, qui transportait essentiellement des palettes en bois, a été fortement endommagé, la cabine et les parois latérales étant complètement défoncées. Une fuite de l'un des deux réservoirs de gasoil a aussi été constatée, engendrant un déversement de 50 litres de carburant dans une cuvette de terre. Sur place également, les soldats du feu de Saint-Mai-



Fortement endommagé dans l'accident, le poids lourd a été relevé par une société de dépannage : l'opération a duré environ une heure.

de la brigade de Mazières-en-Gâtine ont sécurisé la zone, située sur un axe routier fréquenté, en mettant en place

xent-l'École et les gendarmes une circulation alternée sur une voie: elle s'est prolongée jusqu'en fin d'après-midi.

> Le camion a été relevé par une société de dépannage au bout

d'une heure, tandis qu'une entreprise niortaise intervenait pour dépolluer le fossé.

Édouard Daniel nr.parthenay@nrco.fr

